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YUJIN 

メンバーたちを導く私だけのリーダーシップ方法 

活発なコミュニケーションです。 外国人メンバーもいるので、会話をたくさんしようと思います。 

 

セルフ評価タイム自分のリーダーシップ点数 

100点満点で50点。残りの50点は今後徐々に埋めていく予定です。 

 

末っ子のイェソとは9歳違いですが、一番世代の差を感じた部分 

本当にありません。 それでも一つ挙げると、たまにイェソが昔の歌をよく知らない時です。 会

話する時は全然ありません。 

 

愛嬌の多い「フェイク末っ子」と呼ばれていますが自分の愛嬌をよく受け止めてくれるメンバー 

ダヨンです。 私もダヨンの愛嬌をよく受け止めてくれるんです。（笑） 

 

顔が小さすぎて良い点と悪い点 

割合が良く見えて全身ショットがきれいに撮れます。 良くない点はマスクがとても大きいです。 

 

趣味や特技 

趣味はドラマと映画鑑賞、散歩です。 特技は元々日本語でしたが、今はほとんど忘れました。 

また自信を持って日本語が話せるように頑張ります。 

 

一番好きな旅行先 

家族と行った「グアム」です。 いつかはメンバーたちともぜひ行ってみたいですね。 

 

演技者としても活動したんですが、やってみたい作品や役割 

すごく多くてこれをどうやって話したらいいですかね？年を取る前に制服を着た学生の役割は

必ずしたいです。 

 

自分のように諦められない夢を持った人たちにしてあげたい話 

夢を持ったということだけでも幸せなことです。 諦めずに、その夢を最後まで叶えたいと思い

ます。 私がいつも応援します。 

 

CHAEHYUN 

写真を撮ることを楽しんでいますが、最近一番よく撮った写真自慢タイム 

ロンドンで撮った風景写真をお見せします。 いかがですか。 

 



釜山の女性キム·チェヒョンが最もよく使う方言 

何かを話す前に「아니, 있다아이가!」という言葉をよく言います。 

よくやるゲーム 

最近はゲームをする時間がなくてほとんどできなかったんです。長い時間「どうぶつの森」をし

ながら島をつくりました。（笑） 

 

ファンサービスは良いことで有名ですが、ファンと必ずやってみたいこと 

ファンの方々はいつも私をきれいに撮ってくれるじゃないですか。 逆に私がきれいな写真を撮

ってあげたいです。 意味があって、みんなにいいと思います。 

 

<THE SHOW>シーズン5のMCとして直接歌手たちを紹介して進行した感想 

プログラムで、初めてケプラーを紹介した瞬間が思い出されます。 とても緊張して嬉しかった

です。 依然として進行は緊張しますが、歌手たちの舞台をさらに引き立ててあげたいです。 私

がもっと上手くできるように努力します。 

 

特別に出演したい番組 

<驚きの土曜日>が好きな視聴者としてぜひ一度出たいです。 そしてテヨン先輩の長年のファ

ンなので、ぜひ一緒にやってみたいです。 

 

音色の妖精チェヒョン。 ケプラーの歌の中で、自分の声をよく見せられる曲を1フレーズだけ

聞かせたら 

今回のアルバムの「Good Night」を1フレーズ歌ってみます。(音色の妖精キムチェヒョンの歌

は「ザ·スター」ユーチューブでご確認ください。) 

 

約6年間の長い練習生期間。大変でも挑戦し続けることができた原動力 

歌が好きだったからこそ可能なことでした。 好きな仕事を職業にするということは本当に幸せ

なことだと思ったんです。 それでずっと努力することができました。 練習生の時から私を応援

してくれたファンたちにも恩返ししたかったんです。 

 

ボーントゥービーアイドル。自分の一番大きな長所 

多くのファンが好きでいてくれる声だと思います。 歌が本当に好きな気持ちです。 

 

 

YOUNGEUN 

香水オタクのソヨンは。 以前「ザ·スター」で公開した香水の好みは変わらないですか。 

あまり変わっていないです。 アクアの香りが好きですが、夏には花と果物の香りをメインに使っ

ています。香水はだんだん増えています。 

 



今日かけた香り 

紫色を連想させる軽くてエレガントなバラ香水をつけました。 

もし香水を作るなら 

さわやかな香りです。 今私が持っている果物香水はほとんど甘い方ですが、ここにレモンやグ

レープフルーツのようなさわやかさを加えたいです。 

 

最近はまってる一番好きなアイテム 

ゲーム機にはまって一生懸命ゲームをしてます。 

 

個人技が野球ですが、自分のポジション 

投手を主にします。 長い間やってないので早くやりたいですね。 

 

一番好きな運動野球 

テニス、サッカーのようにボールを使うスポーツならいいですよ。 

 

理由もなく好きな単語 

「よし」 「なでなで」って感じあるじゃないですか。 

 

オールラウンダーのソ·ヨンウンが一番自信のある分野 

幼い頃からやってきたダンスが一番自信があります。 

 

次のアルバムでヨンウンのラップを聞けるか 

そうですね（笑） 私もよく分からないけど、ラップができればいくらでもしたいです。 楽しみに

しててください！ 

 

すぐれた舞台掌握力。舞台で最も重要だと思う要素 

没入度が重要です。 ストーリーを描きながら舞台をした時、その姿がダンスと画面にそのまま

盛り込まれるようです。 そうすると、ご覧になっている方々も私が何の話をしたがっているの

かを感じることができます。 

 

HUENING BAHIYYIH 

バイオリンやピアノ、ギターなど楽器の実力者ヒュニンバヒエ。 現在、最も自信のある楽器演奏 

幼い頃はすべての楽器を扱っていましたが、成長しながらよくできませんでした。 それでも私

が一番好きなピアノは覚えられると思います。 

 

アイドル兄妹のヒュニンカイとヒュニンバヒエ兄さんとは主にどんな話をするか 

些細な話をたくさんして、お互いにどんな舞台に出演するのかを聞いたりもします。 会うこと

もあるから。悩み相談や電話もよくする方です。 



 

よくする想像 

「私が空を飛べるなら？」と想像しました。 飛行機の中で空を見ながら思いました。 

 

芸能キャラと呼ばれるヒュニンバヒエ 

メンバー間では認めます。（笑） 

 

メンバーからファンまでセンスのある服を着ると大騒ぎになっていますが、ファッション&ビュ

ーティートレンドはどのように把握するのか 

普段よく探していますが、一つのブランドにはまるとそれだけを購入する方なので、そのアイテ

ムを私だけの方式でスタイリングします。 

 

ファッションスタイリングのコツと一番大事なアイテム 

黄緑色のズボンには黄緑色のブレスレットを合わせるなど、色合わせが好きです。 最近一番好

きなアイテムは透明なカバンです。 よく使っています。 

 

宿舎でどう過ごしているのか 

スケジュールが終わったらメンバーたちとおしゃべりしてシャワーして寝るのがルーティンです。 

 

メンバーたちにだけする行動 

特に愛嬌を振りまくんです。 逆に、メンバーたちの愛嬌を可愛がったりもします。 

 

バリスタ、ベーキング関連資格証に挑戦したいと言ったんですが 

この前ベーキングの授業でペカンパイを作るのがとても面白かったんです。 ずっとしたいです。

いつかは本当にベーキング資格も取りたいです。 

 

DAYEON 

ラップとボーカルの中で、今もっと自信があるのは 

ボーカルです。 

 

創作振り付けをしながらパワフルなダンス実力を備えていますが、振り付けを作る時に最も重

要な部分 

まだ振り付けを作った経験が多くないので難しいですが、それでも私のダンスが人々の記憶に

どれだけ残るかが最も重要です。 

 

初めてダンスを始めたきっかけと、これからダンサーダヨンが叶えたい目標 

放送ダンスでダンスを始めました。 やってみたら興味ができて上手だと思って以後専門的に踊

りを習いました。これからダンサーとして多くの人が記憶できる振り付けを作りたいです。 



 

ダヨンの愛嬌を見たいファンのために 

(ダヨンの可愛い愛嬌は「ザ·スター」ユーチューブで公開されます。) 

 

ファンが歌う「다연+킹받다」、「뎐받다」という表現を知っているか 

知っています。 だからもっとしよう思います。（笑） 

 

ファンたちのプレゼントをよくする認証妖精 

ファンたちにいただいたすべてのプレゼントが記憶に残っています。 一つ一つ丁寧なプレゼン

トを見ると本当に感動します。 

 

自分に似たリスキャラクターのパジャマを最近もよく着ているのか 

それが長袖なので春に着るのにぴったりです。 最近は半袖Tシャツと半ズボンを履きます。 

 

「初めて子役として演技した瞬間の記憶 

かすかです。 演技学院と撮影現場で生じたとても小さな記憶だけですね。 

 

一番好きで印象深かった自然風景 

夕焼けの西海岸の海。 その風景がきれいで写真も撮りました。 

 

XIAOTING 

韓国の名前「シム·ソジョン」 

とても気に入ってます。 親しい感じじゃないですか。 

 

最近習った韓国語の新造語や流行語 

「オチョルTV」。 話さない時、私が「オチョルTV」って言います。（笑） 

 

舞踊専攻でありダンススポーツ選手でしたがアイドル活動にどれだけ役に立つか 

振り付けを習う時にもっと早く学ぶことができると思います。 踊る時もきれいに見えるかもし

れません。 

 

何気に「不思議ちゃん」なのに、自分が思う実際の性格 

初めて聞きます。 私、不思議ちゃんですか？（笑）実際の性格は面白くて面白くない本当のAB

型。親しくなると口数が多くていたずらをするのに知らない人が見るとシックだと感じるかもし

れません。 

 

一番好きな中華料理 

四川料理です。 私が四川出身なので、辛い食べ物をよく食べるし、種類も多くてすごくおいし



いです。 

 

自分が一番きれいだった瞬間 

真剣な瞬間。 

 

レッドの次にやってみたいヘアカラー 

ホワイトとピンクにしてみたいです。 

 

アイドル活動を一番応援してくれた人 

家族です。 私のそばでいつも応援してくれて「ファイト」、「大変だけど大丈夫」、「できる」と言っ

てくれました。 

 

アイドルを夢見る人たちにしてあげたい助言 

初心が重要です。 頑張ってください！ 

 

HIKARU 

ルロンタンとラッポッキが好きな少女。 最近また好きになった韓国料理相 

変わらずソルロンタンとラッポッキは大好きです。 最近はまってるのはキムチチム。 食べてみ

たんだけど、本当においしかったです。 

 

ヒカル特有の笑い声を可愛がる人が多いですが、笑い声が気に入るか 

幼い頃は笑い声のせいで先生にたくさん怒られました。 でも最近は、私の笑い声を聞いてメン

バーたちが笑ってくれるから、それを見るのが面白くて気に入っています。 

 

忘れられない夢 

夢をほとんど見ません。 これから夢を見たらすぐ「ザ·スター」に話しに来ます。（笑） 

 

普段よく聞くプレイリスト 

ニキ先輩の「Oceans&Engines」とケラーニの「Goodthing」です。 

 

一緒にラップをしたいアーティストがとても多いです。  

CL先輩、(G)I-DLEソヨン先輩とできたら嬉しいです。 考えただけでも幸せです。 

 

<クイーンダム2>以後、ファンになったというヒカルのファンが多いですが、今ファンになった

ばかりのファンに知らせる自分の秘密 

皆私の背が低いという事実をよく知らないと思います。 そう見えませんよね？ それでいいん

です。（笑）私はケプラーの中で一番背が低いです。 

 



ヒカルが大衆に見せたい姿 

24時間365日ずっとダンスと歌、パフォーマンスだけを考えています。 なのでステージで、私

の姿を見てくださればと思います。 

 

優れたダンスの実力を備えたヒカルダンスの強み 

ディテールなパフォーマンスです。 そしてさっき覚えたのに… あ、強弱調節！ 

 

アイドルの夢を失わずにデビュー目標を達成した原動力 

私を信じて応援してくれた家族とファンのおかげです。 

 

YESEO 

末っ子YESEOがもっとお姉さんのようと感じた瞬間 

たまに撮影する私たち同士で止められない笑いが始まるんですが、その時お姉さんを見ると、

とてもかわいくてその瞬間だけは私がもっとお姉さんのようです。(笑) 

 

もし最年長があればカリスマを持ってメンバー達にしておきたい一言 

この子たちよ、集まって!!(笑) 

 

イェソカソ(ピカソ+イェソ)。最もよく描いた絵 

キャラクターを描くことが一番上手だが、最近は実体化も面白いんですよ。 

 

カントキ（ウサギ）から강냉이、赤ちゃんなど、ファンたちに呼ばれるニックネームの中で一番気

に入るのは 

赤ちゃんトケンイ（ベビーウサギ）というニックネームがいいです。 

 

私を最も称賛したかった時 

ステージを成功的に終えた時です。 

 

子役出身イェソ最近までドラマに出演したが、次期作計画 

機会があればぜひやりたいです。 

 

俳優と歌手のそれぞれ魅力 

俳優が多様な性格のキャラクターを見せてくれれば歌手は華やかで特別な私だけの姿を見せて

もらえます。 

 

デビュー13年目。幼い時代から活動し、大変辛かった瞬間 

とても寒い冬、慶州で時代劇を撮った瞬間でしたが、とても寒くて私も知らず涙鼻水そっくりの

記憶がします。 



 

芸能活動して忘れられない瞬間 

どうやら私達が初めてデビューできたその瞬間です。私の名前が呼ばれた時を忘れられません。 

 

MASHIRO 

幼い頃からk-popが好きでしたが、一番好きな曲や歌手 

SISTAR先輩の「Touch My Body」が好きでした。 

 

ぜひ会いたいk-popスター 

SISTAR ヒョリン先輩が大好きなんですが<クイーンダム2>を通じて出会って幸せでした。 

 

静かなマシロが一番口数が多くなる瞬間 

ゲームをする時です。 メンバーたちとマフィアなどゲームをすると勝負欲が上がってきて口数

が多くなります。 

 

メンバーたちに特に小言が多い方。 一番言うことを聞かないメンバー 

絶対に言うことを聞かない訳ではありません。 小言を言うことが多い例です。（笑）「イェソ、床

に横になるな。 ベッドに横になって」とよく言います。 

 

一目ぼれしたえくぼ。子猫さんの顔の中で一番気に入るところ 

えくぼがお気に入りです。 

 

流暢な韓国語の実力。また、学びたい言語 

イギリスに行ってきて英語の重要性を悟りました。 一生懸命に頑張りたいです。 

 

練習生の後、日本に帰ったましろ。 再び韓国に戻ってきた決定的なきっかけ 

韓国の音楽番組を探してみたら、その舞台と姿がとても輝いていました。 それでまた戻ってき

ました。 

 

生きていて、一番ときめいたこと 

舞台に上がる直前。 

 

10年間叶えたい3つ 

ファンの方々にたくさん会うこと、海外にたくさん行くこと、愛する家族と旅行すること。 

 

 

 

 



KEP1ER 

「ザ·スター」と二度目の出会い。 画報を撮る前に、自分だけのルーティンや特別に準備するも

のはありますか？ 

団体 お久しぶりです！ 

ヒュニンバヒエ 私はコンセプトを確認した後、映像と写真を見ながら表情の練習をしました。 

 

2枚目のミニアルバム<DOUBLAST>で初動28万枚以上を販売し、自己記録更新、音楽放送

1位で活動を終えました。 

ユジン 私たちがファンの前で活動するのは今回が初めてでした。 そのおかげで楽しく活動し

たし、いいエネルギーをたくさんもらいました。 幸せでした。 

 

「ケプラーアイランド」にリスナーたちを招待してさわやか&清涼感を見せてくれたアルバム。 

以前と違って目立つ変化があるとしたら？ 

ダヨン 以前のタイトル曲「WADADA」がラブリーながらもエナジェティックな感じだったとすれ

ば、今回は完璧に愛らしかったです。 多くの方が、ケプラーのさわやかさを知ってくださってあ

りがとうございます。 

 

次のアルバムでやってみたいコンセプトは何ですか？ 

チェヒョン 初のミニアルバム収録曲「MVSK」のように優雅な高級感が引き立つ曲をやってみ

たいです。 チアリーディングする感じの明るくてハッピーな曲も好きです。 

 

最近イギリスに初の海外公演に行ってきましたが、海外のファンに会って公演した感想は？ 

ユジン 海外のファンの方々も「WADADA」のダンスと歌をご存知でした。 すごく感動しました。

これからも海外によく行こうと思いました。 

チェヒョン 行きたい！（笑） 

 

イギリスで起こった楽しいエピソードがあるとしたら？ 

チェヒョン ヒカルが平たい桃に完全にはまっていました。 

 

ヒカル はい。私はロンドンで初めて平たい桃を食べたんですが、本当においしかったんです。 

あ、ぺちゃんこ桃ですか。(笑)洗ってすぐ食べればいいじゃないですか。 とても楽でおいしくて

最高です。 

 

今後の海外日程とワールドツアー計画が知りたいです。 

チェヒョン ケプラーはもうすぐ日本デビューを控えています。 これから海外のファンに会う機

会が多いと思うので、皆さん楽しみにしてください。 

 

ケプラーの様々な姿が見られた<クイーンダム2>新人として参加するのが簡単ではなかった



はずですが、負担にならなかったですか。 

マシロ どうしても新人なので他の先輩たちに比べて実力と経験が心配でした。 しかし、周りが

たくさん助けてくれたおかげで、楽しく撮影を終えました。 

 

安定したライブとパワフルな刀群舞を披露した舞台。 一番上手な舞台と番組出演で得た教訓

があるとしたら？ 

ヨンウン メンバーたちがファイナルステージだった「THE GIRLS」が満場一致で好きです。 

“ケプラーにこういうコンセプトも似合うんだ” と感じて、多くのことを学びました。 舞台をす

る前は心配が先走りましたが、終えたらメンバーたちと一緒なら何でもできるという挑戦意識

と自信ができました。 

 

ケプラー9人の美貌の秘訣が知りたいです。 

ヒカル 美貌って何？ 

マシロ ビジュアル 

イェソ ケプラービジュアルの秘訣は多分タピオカ？（笑）タピオカが大好きなんです。 一日一杯

ずつ飲むほど好きです。 それが私たちの美貌の秘訣のようです。 

ヒュニンバヒエ きれいになりたいならタピオカを召し上がってください。（笑） 

シャオティン 飲むと気分がよくなります。 

 

他のメンバーに似たいところはありますか？ 

チェヒョン ヒカルは練習虫です。 他人が見た時は完璧なのに、本人は足りないと感じるのか

ずっと練習するんです。 自分自身に満足せずに練習しながら努力する姿が見習うべき点だと

思います。 

ヒカル わ、拍手！（笑） 

ダヨン マシロさんの落ち着きに似たいです。 私は不安で焦る時、表に現れるんです。 でもお

姉さんは、そうじゃなかったんです。 落ち着いて落ち着いた姿に似たいです。 

ヒュニンバヒエ ダヨンさんの自然な表情に似たいです。 舞台から出る表情演技を習いながら

真似したいです。 

 

まだファンは知らない自分たちの隠れた魅力を教えてください。 

ヒュニンバヒエ シャオティンさんがやってみる？ 

シャオティン 私？みんなご存知じゃないですか？（笑）そうですよね？ 

チェヒョン シャオティンが意外と天然で厚かましいです。 厚かましい魅力があります。 

ヨンウン 私は特別なパジャマが多いです。 クマもいます。 ミッキーマウス、完全黄色や蛍光色

などユニークなパジャマが多いです。 それを着て寝ると気分がいいんですよ。 

チェヒョン ダヨンとシャオティン姉さん、ユジン姉さんはたまに眼鏡をかけた姿がとても可愛

いです。 皆さんは絶対に分からないと思います！ 

ダヨン それ話しちゃダメなのに。（笑） 



イェソ ダヨンさんが最近眼鏡を変えたからかとても可愛いです。 

ユジン そうです。 本当に「コンスニ」みたいです。 

ダヨン 多くの方がメガネをかけるとすごくきれいで知的に見えるけど… 私が使うと変にその

反対の姿をお見せするようです。 なぜでしょうか？後で機会があればお見せします。 その機会

がありますよね？ 

 

疲れたり疲れたりする時、各自のヒーリング方法は？ 

ヒカル 私は最近ブランコに乗るのが好きになりました。 ところでグネ(ブランコ)という単語と

ても難しいですね。 ブランコに乗ったら癒されます。 なので今蚊に刺されました。 くすぐった

いです（笑） 

ダヨン ウォーキングをします。 一度に3時間はして必ず楽しい歌を聞きます。 そうしてこそ、

足が速くなって運動効果があり、ストレスも解消されます。 

 

アイドル、歌手になりたかったきっかけは？ 

チェヒョン 私は歌とダンスが好きな学生でした。 練習生になってテヨン先輩のコンサートを見

に行ってから舞台に対する渇望が大きくなりました。 

イェソ 幼い頃、踊って歌う子供コンテストに参加しました。 私が1位になったんですが、ちょう

ど1位賞がアカデミー受講権でした。 その時から歌とダンス、演技を習いながら夢中になりまし

た。 その1位の賞が私のきっかけになりました。 

 

グローバルガールグループのケプラー、同年代とは違ってガールズグループとして生きる日常

はどうですか？ 

イェソ 非常に違うと予想されると思いますが、そうではなく、違うところは私を好きでいてく

れるファンに直接会って疎通して舞台ができるということです。 

 

4世代アイドルの間でケプラーの最大の強み、そして違いは？ 

チェヒョン 9人の魅力と個性が全て違うのに一つのチームになって噴き出すエネルギーがすご

いです。 そして一つの目標に向けて死ぬ覚悟まですごいです。（笑） 

 

現在ケプラーの悩みは何ですか。 

チェヒョン 些細な悩みです。 

イェソ 私は車に乗ったらとても眠いです。 車内では携帯電話を見たり、目を覚まそうともがい

ても眠そうです。 

ヒカル 私にも深刻な悩みがありますが、急に深刻ですか？（笑）活動が終わったからファンに

会えないからそれがとても残念です。 みんな早く会いたいし、それだけを考えながら私は毎日

生きています。 

イェソ 「살아있습니다」じゃなくて「살고있습니다」 

ヒカル 살아있습니다（笑） 



個人でやってみたい活動はありますか？ 

ヒュニンバヒエ 幼い頃からファッションモデルをしたかったので機会があれば必ずして見たい

です. 

ヨンウン 釣りが好きで釣りプログラムに出演したいです。 そして野球スポーツ活動も必ずした

いです。 

イェソ メンバーたちと一緒にバラエティー番組に出たら面白そうです。 一緒にゲームをしなが

らお互いを知っていくプログラムです。 旅行に行くプログラムもいいですね。 

 

メンバーたちと叶えたい夢と目標は？ これからどんなグループになりたいですか。 

チェヒョン 私たちは舞台への渇望が本当に大きいです。 これからは海外各地の舞台に立ち、

より多くのファンに会いたいです。 そしてケプラーがステージとパフォーマンスが上手いグルー

プだということはご存知ですよね？ 良い舞台をたくさん作って知らせたいです。 皆さんにい

つも力になってエネルギーを与えるグループケプラーもっと「ファイト！」します。 

団体 ファイト！ 

 

最後に「ザ·スター」読者とファンに言いたいことは 

ユジン これからケプラーがいつも良い音楽と素敵なパフォーマンスをお見せするのでたくさん

期待してください。 「ザ·スター」 8月号も楽しく見てください！ 

団体 また会いましょう。 アンニョン！ 


